

Department für Elementare Musik- und Tanzpädagogik - Orff-Institut **Evaluierungszeitraum: 13. - 24. Jänner 2020**

Das Rektorat der Universität Mozarteum Salzburg bedankt sich bei den Studierenden und Lehrenden sowie bei den Vertreter*innen des Evaluierungszirkels für die Mitwirkung. Insgesamt zeigt sich in den Ergebnissen eine hohe Zufriedenheit mit dem Lehrveranstaltungsangebot und den Lehrenden.

Folgende Handlungsfelder konnten im Rahmen vom Evaluierungszirkel identifiziert werden:

Hinsichtlich räumlicher/infrastruktureller Änderungen soll im Raum 4 das Feuchtigkeitsproblem durch die Gebäudetechnik überprüft werden. Raum 1028 soll mit einem PC/Smartboard ausgestattet werden, weitere Smartboards sollen in die Budgetplanung aufgenommen werden. In Computerräumen und Studierendenräumen sollen Türen geschwärzt werden. Der Gunild-Keetman-Saal soll für Aufführungen optimiert werden: Der Bühnenraum und die gelben Türen sollen geschwärzt werden. Langfristig soll das Orff-Institut mit einem geeigneteren, großen Aufführungsraum ausgestattet werden, kurzfristig gilt es, die Benutzung von Räumlichkeiten am Haupthaus für das Orff-Institut zu prüfen sowie räumliche Möglichkeiten in der Frohnburg mitzudenken und im Rektorat zu diskutieren. Die Anschaffung eines überdachten Fahrradständers soll geprüft und nach Möglichkeit umgesetzt werden.

Der Sprache als wichtige Säule soll zukünftig eine größere Bedeutung zukommen, längerfristig ist hier auch an eine eigene Professur zu denken.

Im Rahmen der Personalentwicklung sollen vermehrt Weiterbildungen für Führungskräfte zur Mitarbeiter*innenführung angeboten werden.

Die einzelnen Handlungsempfehlungen werden geprüft und gegebenenfalls – soweit finanziell gedeckt – umgesetzt.